
**La Habana, 13 de octubre de 2021.
"Año 63 de la Revolución"**

DECLARACIÓN

A: Miembros de la sociedad civil cubana y al pueblo de Cuba.

La Asociación Cubana de Técnicos Agrícolas, Forestales y Tabacaleros (ACTAF) como Organización de la Sociedad Civil Cubana por la presente declaramos *enérgicamente el rechazo a la pretendida marcha orquestada por elementos anticubanos y mercenarios del imperio, que aprovechando traicioneramente las dificultades económicas a los que nos ha sometido el recrudecimiento del bloqueo y la pandemia de la COVID-19 ven la posibilidad de provocar en nuestro país una de las llamadas revoluciones de colores y lograr un cambio en el sistema económico, político y social actual.*

El instrumento visible en esta farsa es Yunion Garcia Aguilera, joven actor de teatro que sigue el papel que le han ofrecido y pretende como buen actor dar una imagen de pacifista, lo que sus compañeros en esta pésima obra teatral lo delatan, en el grupo se encuentran, cocineros de la invasión a Playa Girón, lo más rancio de la gusanera de Miami que piden a gritos una intervención militar en Cuba y los amorales delincuentes de San Isidro unidos al señor destructor de mesas José Daniel Ferrer.

Si no fueran sus pretensiones tan dantescas llamaría a la risa el conglomerado de apátridas que le acompañan, es acaso que no saben que en el 2019 el pueblo cubano refrendó su Constitución y que en sus artículos incluían a irrevocabilidad del Socialismo. Es que su memoria y estudios de la Historia lo hacen creerse las mentiras de una Brigada 2506 radicada en Miami y que bravuconean de intervenciones militares cuando en la realidad fueron derrotados en menos de 72 horas y a ser prisioneros resulta que en su gran mayoría eran o "cocineros o telegrafistas", no sabe el desdichado Yunion que sus amigos de hoy fueron cambiados por compotas y alimentos y hasta el Presidente Kennedy reconoció su derrota, la primera gran derrota del imperialismo en América.

Con los conocimientos adquiridos en el sistema de enseñanza de las artes de este sistema que hoy desprecia y quiere destruir debe saber el resultado final de las llamadas revoluciones de colores a la que pretende incluir a su país, Libia, Yugoslavia, Polonia, Siria son ejemplos fehacientes, pero si no basta con eso recuerde al pueblo chileno y la dictadura de Augusto Pinochet con sus muertos, desaparecidos y huérfanos, como la Argentina con sus dictaduras, por solo mencionar lo que por obligación académica debería conocer.

La Asociación Cubana de Técnicos Agrícolas y Forestales no pretende atacar la cara visible de esta componenda, no vale la pena el gasto contra una marioneta del imperio, nuestra indignación la hacemos pública a los manipuladores, a los creadores de falsas noticias, a los instigadores que desde lejos usan el dinero imperial para utilizar a jóvenes en sus sucios planes.

Como se ha anunciado por nuestros medios de radio y televisión la pretendida marcha no ha sido aprobada y para ello se le ha dado la respuesta oportuna y fundamentada en la Constitución de la República a la que nos unimos como miembros de la Sociedad Civil Cubana.

Nuestra Asociación seguirá apoyando los procesos de transformación de la agricultura, facilitando procesos en los que la ciencia y la innovación prevalezcan, codo con codo con esos hombres y mujeres del campo que producen alimentos a pesar del bloqueo y falsos actores de teatro.

Si realmente quieren a Cuba, hagan una marcha contra el injusto y brutal bloqueo, sean patriotas no mercenarios, estudien y comprendan la historia de este pueblo que ha desafiado al mayor imperio con el único propósito de ser libre e independiente. Hagan como nosotros, pónganle corazón a la Patria.

Viva Cuba Libre
Secretariado Nacional de la ACTAF